

## **Rapport de la réunion du conseil communal du 16-12-2020, 18:00h, Centre polyvalent - Trintange**

Les conseillers Martin Bohler, Gaston Knepper, Mike Molling, Philippe Rennel, Jean-Claude Ruppert et Thomas Wolter ont assisté à la réunion. Le conseiller Louis Oberhag a participé par vidéo. Thomas Wolter préside la séance.

### **1. Fixation du local de réunion**

Suite aux conditions spéciales et par mesure de précaution dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, le conseil décide unanimement de déterminer le Centre polyvalent pour la tenue du conseil communal du 16 décembre.

### **2. Approbation du budget révisé pour l'exercice 2020 et du budget pour l'exercice 2021**

Les projets de budget 2020 révisé et de budget 2021 ont été adoptés à l'unanimité. Lesdits projets ont déjà été discutés en détail lors de deux sessions de travail du conseil communal le 2 novembre et le 9 décembre 2020.

Le budget comprend les points clés suivants :

Budget ordinaire 2021:

- Revenus: 5 202 700 euros
- Dépenses: 4 600 880 euros

Budget extraordinaire 2021:

- Revenus: 137 847 euros
- Dépenses: 2 745 875 euros

Excédent 2020:

- 2 092 941 euros

Principaux investissements ou dépenses importantes en 2021:

- ✓ Agrandissement de la maison du savoir 1 130 000 euros
  - ✓ Renouvellement de la rue de Canach à Roedt 540 000 euros
  - ✓ Syndicat des eaux usées SIDEST 200 000 euros
  - ✓ Passage pour piétons N2 Trintange 100 000 euros
  - ✓ Réparation du canal de la « Trëntenger Baach » 100 000 euros
  - ✓ Construction d'un cimetière forestier 100 000 euros
  - ✓ Travaux de rénovation du Centre Culturel Waldbredimus 91 000 euros
  - ✓ Rénovation du chemin rural «Kuesselter» à Trintange 72 000 euros
  - ✓ Installation d'un système photovoltaïque sur le hall du service technique 70 000 euros
  - ✓ Renouvellement des sentiers de randonnée 55 000 euros
  - ✓ Nouvel équipement de jeu pour l'aire de jeux de Trintange 25 000 euros
- Réaménagement de l'arrêt de bus près du Centre Culturel Waldbredimus, 10 000 euros

### **3. Convention collective des employés communaux**

La nouvelle convention collective pour les travailleurs communaux (y compris le personnel de nettoyage) a été approuvée à l'unanimité par les 7 conseillers communaux.

L'ancienne convention collective de 2008 a été adaptée à nos jours.

Le nouveau contrat peut être modifié chaque année. La proposition a été discutée lors de deux réunions communes du personnel et des échevins en octobre et des modifications ont été apportées d'un commun accord. Les principaux points de changement sont la création et la rémunération d'un régime de service de permanence et l'adaptation du système de carrière.

#### **4. Approbation d'un acte notarié**

L'échevin Martin Bohler a quitté la salle de réunion avant la discussion et le vote sur ce point de l'ordre du jour en raison de liens familiaux avec le propriétaire du terrain.

La commune reçoit une parcelle de 2,61 ares. Il s'agit de la route secondaire récemment construite à côté de la maison n ° 16 de la rue Principale à Trintange.

La proposition a été adoptée à l'unanimité par les six autres conseillers.

#### **5. Nomination d'un délégué SIAS**

Conformément à la loi en vigueur, le conseiller Louis Oberhag, présent par vidéo, n'a pas pu participer au vote de ce point de l'ordre du jour.

La commune de Waldbredimus a été sollicitée par le SIAS (Syndicat intercommunal à vocation multiple) pour désigner un délégué à la réunion du comité du 18 décembre 2020.

Le conseiller Mike Molling était le seul candidat. Il a exprimé son souhait de s'engager particulièrement pour des mesures de protection de l'environnement. Il a été désigné à l'unanimité comme délégué du SIAS par les 6 conseillers locaux.

#### **6. Informations générales et questions des membres du conseil communal**

##### Informations sur la fusion

L'échevin Jean-Claude Ruppert a fourni des informations sur l'état actuel des négociations en vue de la fusion avec la commune de Bous.

Après que le bureau d'études MC-Consult et les deux conseils échevinaux aient fait l'inventaire sur les deux communes, le concept de la future commune fusionnée est en cours d'élaboration. Celui-ci inclut entre autres des études de faisabilité pour l'installation de l'administration communale dans le presbytère, l'utilisation du centre culturel de Waldbredimus, l'agrandissement de la salle de sport à Bous, les locaux à Bous et à Trintange pour le service technique communal ainsi que l'utilisation efficace des deux écoles de Trintange et Bous.

Un plan financier pour la commune fusionnée pour les 15 prochaines années est en préparation.

La prochaine réunion des deux conseils échevinaux aura lieu en février 2021. Une réunion d'information des deux conseils communaux sera alors organisée pour présenter l'ensemble du concept de la fusion.

##### Informations sur le chantier : complexe scolaire/maison relais (Bildungshaus)

Statut actuel:

Les travaux d'agrandissement se déroulent comme prévu.

Les travaux de peinture commenceront en janvier. Le revêtement de sol sera posé en février. Les vacances scolaires seront utilisées pour apporter des aménagements au bâtiment existant (ex: percées, installations sanitaires, etc.).

Les préparatifs pour l'installation du système photovoltaïque (environ 22 kWc) commenceront également en janvier. La surface restante du toit sera verdie.

Le conseiller Mike Molling demande s'il est prévu de rénover le bâtiment existant. L'échevin Martin Bohler informe que ces travaux seront bien entendu réalisés après l'achèvement de la nouvelle partie du bâtiment.

#### Informations sur le passage pour piétons N2 Trintange

Statut actuel:

Le projet a été élargi pour inclure un système de feux de signalisation en septembre. Par conséquent, la permission de voirie a dû être à nouveau demandée.

L'appel d'offres sera lancé immédiatement après le dépôt de la permission de voirie.

Le conseiller Mike Molling demande s'il est possible de prévoir des feux ajustés à la vitesse pour réduire la vitesse des automobilistes.

Le maire Thomas Wolter déclare s'informer auprès du bureau d'études.

#### Questions diverses

Le conseiller Louis Oberhag demande si les offres d'aide du Ministère de l'Intérieur pour faire face à la crise de Corona ont déjà été utilisées.

Le maire Thomas Wolter informe qu'aucune dépense spéciale n'a été engagée pour faire face à la crise. Dès que ce sera le cas, le Ministère de l'Intérieur sera contacté.

La session se termine à 19h15.